

Neue Kunstausstellung im Atelier R6 ist eröffnet

Am Samstag fand im Atelier R6 in Goldau zum Thema «Im Element» eine tolle, interessante Vernissage statt. Zahlreiche Kunstinteressierte bestaunten die Werke der Kunstschaffenden Heidi Müller (Objekt), Daniel Ehrler (Malerei) und Markus Maeder (Fotografie). Unser Bild zeigt von links Kuratorin Irène Hänni, Daniel Ehrler, Heidi Müller und Markus Maeder. Die Ausstellung dauert bis am 10. April. Bild: Guido Bürgler

D

Voi

Für konz trafe Mus letzt ven

Von

Musil siv au Morg den in zelne nipau sikan

dus